



USAID
FROM THE AMERICAN PEOPLE



AFRICA
HEALTHCARE
FEDERATION

AMTC 5

Pourquoi participer ? Why participate?



27-28-29 NOV. 2024
LATRILLE EVENTS
Abidjan, Côte d'Ivoire

La Fédération Ouest Africaine du Secteur Privé de la Santé (FOASPS), organise les 27, 28 et 29 novembre 2024, en collaboration avec Leader Expo, entreprise tunisienne, la 5ème édition du Congrès Africain du Tourisme Médical.

POURQUOI CE CONGRÈS ?

Le tourisme médical désigne le fait de se rendre dans un autre pays pour recevoir des soins médicaux. Les soins les plus recherchés incluent les chirurgies esthétiques, les traitements dentaires, les opérations cardiaques, les procédures de fertilité, et d'autres traitements spécialisés. Certains patients profitent également de cette occasion pour allier soins médicaux et tourisme, bénéficiant ainsi d'une expérience de voyage plus complète.

Avec l'augmentation des coûts des soins de santé et les longues listes d'attente dans certains pays, de plus en plus de patients se tournent vers des alternatives à l'étranger.

Organiser un congrès dédié permet à l'Afrique de capter cette demande croissante et de présenter les offres de soins spécifiques des pays africains, en mettant en avant leurs points forts, tels que des techniques innovantes, des coûts compétitifs et des délais de prise en charge réduits.

The West African Private Healthcare Federation (FOASPS), organizes on November 27, 28 and 29, 2024, in collaboration with Leader Expo, Tunisian company, the 5th edition of the African Medical Tourism Congress.

WHY THIS CONGRESS ?

Medical tourism refers to traveling to another country to receive medical treatment. The most sought-after treatments include cosmetic surgeries, dental treatments, heart operations, fertility procedures, and other specialized treatments. Some patients also take this opportunity to combine medical care and tourism, thus benefiting from a more complete travel experience.

With rising healthcare costs and long waiting lists in some countries, more patients are turning to alternatives abroad.

Organizing a dedicated congress allows Africa to capture this growing demand and present the specific care offers of African countries, highlighting their strong points, such as innovative techniques, competitive costs and treatment times. reduced.

LEADER EXPO

TÉL. : +216 98 208 063
EMAIL : MUST.LIMEM@GMAIL.COM



TÉL. : +228 90 171 575
EMAIL : CONTACT@FOASPS.ORG

PSPSCI
Plateforme du Secteur Privé de la Santé de Côte d'Ivoire

TÉL. : +225 07 77 07 60 30
EMAIL : INFOS@PSPSCI.ORG
SITE : WWW.PSPSCI.ORG

**COMITÉ
D'ORGANISATION**

TÉL. : +225 07 08 54 85 24

Omniprésence
AGENCE CONSEIL

TÉL. : +225 07 08 59 20 20
EMAIL : INFO@OMNIPRESENCE.CI
SITE : WWW.OMNIPRESENCE.CI

QUELS SONT LES AVANTAGES DE CE CONGRÈS POUR LES CLINIQUES ?

Participer à la 5ème édition du Congrès Africain du Tourisme Médical présente une multitude d'avantages pour les cliniques engagées dans ce domaine. Voici un aperçu détaillé de quelques-uns.

1. Visibilité et réputation accrues

Prendre part à un événement d'une telle envergure permet aux cliniques de renforcer leur visibilité sur le marché global. C'est une occasion en or pour se faire connaître auprès d'un public ciblé et pertinent, qui inclut des patients potentiels et divers partenaires commerciaux et acteurs de l'industrie médicale.

2. Opportunités de réseautage

Le congrès constitue une plateforme privilégiée pour établir des connexions avec d'autres professionnels de la santé, des décideurs, des assureurs, ainsi que des agences spécialisées dans le tourisme médical. Ce réseau peut ouvrir la voie à des collaborations fructueuses, des partenariats stratégiques, et des opportunités intéressantes qui peuvent élargir l'horizon d'affaires des cliniques.

3. Acquisition de connaissances

Grâce aux conférences et tables rondes organisées durant l'événement, les participants peuvent accéder à des informations à jour sur les dernières tendances, innovations, et meilleures pratiques dans le domaine du tourisme médical. Ces connaissances sont essentielles pour permettre aux cliniques d'adapter et d'enrichir leurs offres afin d'améliorer la qualité des soins prodigués.

WHAT ARE THE BENEFITS OF THIS CONGRESS FOR CLINICS

Participating in the 5th edition of the African Medical Tourism Congress presents a multitude of advantages for clinics engaged in this growing field. Here is a detailed overview of some of them.

1. Increased visibility and reputation

Taking part in such a large-scale event allows clinics to significantly increase their visibility in the global market. It is a golden opportunity to make themselves known to a targeted and relevant audience, which includes not only potential patients but also various business partners and medical industry actors.

2. Networking opportunities

The congress provides a privileged platform to establish connections with other health professionals, decision-makers, insurers, as well as agencies specialized in medical tourism. This network can pave the way for fruitful collaborations, strategic partnerships, and interesting business opportunities that can considerably expand the business horizon of clinics.

3. Knowledge acquisition

Through the conferences and round tables organized during the event, participants can access up-to-date information on the latest trends, innovations, and best practices observed in the sector of medical tourism. This knowledge is essential to enable clinics to adapt and enrich their offers in order to improve the quality of care provided.

LEADER EXPO

TÉL. : +216 98 208 063
EMAIL : MUST.LIMEM@GMAIL.COM



TÉL. : +228 90 171 575
EMAIL : CONTACT@FOASPS.ORG

PSPSCI
Plateforme du Secteur Privé de la Santé de Côte d'Ivoire

TÉL. : +225 07 77 07 60 30
EMAIL : INFOS@PSPSCI.ORG
SITE : WWW.PSPSCI.ORG

**COMITÉ
D'ORGANISATION**

TÉL. : +225 07 08 54 85 24

Omniprésence
AGENCE CONSEIL

TÉL. : +225 07 08 59 20 20
EMAIL : INFO@OMNIPRESENCE.CI
SITE : WWW.OMNIPRESENCE.CI

4. Accès à des marchés émergents

Le secteur du tourisme médical est en pleine ascension dans diverses régions d'Afrique, et la participation à ce congrès permet aux cliniques d'explorer ces nouveaux marchés prometteurs tout en attirant des patients internationaux qui sont à la recherche de soins de qualité.

5. Formation continue et développement professionnel

Les sessions de formation, ainsi que les ateliers proposés lors du congrès, offrent aux professionnels de la santé l'opportunité d'acquérir des compétences spécifiques et d'améliorer les qualifications de leur personnel, ce qui, à terme, contribue à une meilleure prise en charge des patients.

6. Promotion efficace des services

Cet événement constitue une occasion exceptionnelle pour présenter et mettre en avant les services médicaux proposés par la clinique, ainsi que les spécialités et traitements spécifiques qui peuvent séduire des patients en provenance de l'étranger.

7. Compréhension des tendances économiques et réglementaires

Acquérir une meilleure compréhension du cadre réglementaire et économique qui régit le tourisme médical dans la région est essentiel. Cela aide les cliniques à naviguer plus efficacement dans le paysage complexe tant au niveau local qu'international.

4. Access to emerging markets

The medical tourism sector is booming in various regions of Africa, and participation in this congress allows clinics to explore these promising new markets while attracting international patients seeking quality care.

5. Continuing Education and Professional Development

Training sessions, as well as workshops offered during the congress, offer healthcare professionals the opportunity to acquire specific skills and improve the qualifications of their staff, which ultimately contributes to better patient care.

6. Effective promotion of services

This event is an exceptional opportunity to present and highlight the medical services offered by the clinic, as well as the specific specialties and treatments that may appeal to patients from abroad.

7. Understanding economic and regulatory trends

Gaining a better understanding of the regulatory and economic framework that governs medical tourism in the region is essential. This helps clinics navigate the complex landscape both locally and internationally more effectively.

LEADER EXPO

TÉL. : +216 98 208 063
EMAIL : MUST.LIMEM@GMAIL.COM



TÉL. : +228 90 171 575
EMAIL : CONTACT@FOASPS.ORG

PSPSCI
Plateforme du Secteur Privé de la Santé de Côte d'Ivoire

TÉL. : +225 07 77 07 60 30
EMAIL : INFOS@PSPSCI.ORG
SITE : WWW.PSPSCI.ORG

**COMITÉ
D'ORGANISATION**

TÉL. : +225 07 08 54 85 24

Omniprésence
AGENCE CONSEIL

TÉL. : +225 07 08 59 20 20
EMAIL : INFO@OMNIPRESENCE.CI
SITE : WWW.OMNIPRESENCE.CI

8. Développement de stratégies marketing innovantes

Les discussions autour des meilleures pratiques en matière de marketing et de communication qui se tiennent lors du congrès peuvent fournir aux cliniques des idées novatrices pour accroître leur visibilité et les aider à attirer un nombre croissant de patients.

En résumé, participer à ce congrès constitue une opportunité stratégique incontournable pour les cliniques qui souhaitent non seulement s'impliquer mais aussi se développer dans le secteur du tourisme médical en Afrique, tout en bénéficiant de l'expérience et des expertises de divers intervenants présents lors de cet événement.

8. Development of innovative marketing strategies

Discussions around best practices in marketing and communications held at the congress can provide clinics with innovative ideas to increase their visibility and help them attract a growing number of patients.

In summary, participate in this congress constitutes a strategic opportunity essential for clinics wishing not only to get involved but also to develop in the medical tourism sector in Africa, while benefiting from the experience and expertise of various speakers present at this event.



AMTC African Medical Tourism Congress Health & Wellness
5^{ème} EDITION

AFRICAN MEDICAL TOURISM CONGRES

Cooperation and investments
in the health sector in Africa
Coopération et investissements
dans le secteur de la santé en Afrique

**27-28-29
NOV 2024**

LATRILLE EVENTS
Abidjan, Côte d'Ivoire

LEADER EXPO

FOASPS

USAID
DU PEUPLE AMERICAIN

**MINISTRE
DU TOURISME
ET DES LOISIRS**

AMTC

AMTC
www.amtc-cotedivoire.com

+225 07 14 16 17 27

LEADER EXPO

TÉL. : +216 98 208 063
EMAIL : MUST.LIMEM@GMAIL.COM



TÉL. : +228 90 171 575
EMAIL : CONTACT@FOASPS.ORG

PSPSCI
Plateforme du Secteur Privé de la Santé de Côte d'Ivoire

TÉL. : +225 07 77 07 60 30
EMAIL : INFOS@PSPSCI.ORG
SITE : WWW.PSPSCI.ORG

**COMITÉ
D'ORGANISATION**

TÉL. : +225 07 08 54 85 24

Omniprésence
AGENCE CONSEIL

TÉL. : +225 07 08 59 20 20
EMAIL : INFO@OMNIPRESENCE.CI
SITE : WWW.OMNIPRESENCE.CI